

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

Mata Kuliah : Pancasila SKS : 2
 Dosen : Prasetyo Dwi Hatmoko, M.Pd. Semester : Ganjil

Minggu Ke –	Pokok Bahasan	Sub Bahasan
1	LANDASAN DAN TUJUAN PENDIDIKAN PANCASILA	<ul style="list-style-type: none"> - Landasan Historis, Kultural, Yuridis, dan Filosofis. - Tujuan Nasional dan tujuan Pendidikan Pancasila - Kompetensi yang diharapkan dari kuliah Pendidikan Pancasila.
2	PANCASILA DALAM KONTEKS SEJARAH PERJUANGAN BANGSA INDONESIA	<ul style="list-style-type: none"> - Kronologi sejarah perjuangan bangsa melawan penjajah sebelum abad XX serta perjuangan nasional - Kronologi Proklamasi Kemerdekaan Indonesia dan perjuangan mempertahankan Kemerdekaan - Kronologi perumusan dan pengesahan Pancasila dan UUD 1945
3	PANCASILA DALAM KONTEKS SEJARAH PERJUANGAN BANGSA INDONESIA	<ul style="list-style-type: none"> - Dinamika aktualisasi Pancasila sebagai dasar negara. - Dinamika pelaksanaan UUD 1945
4	PANCASILA SEBAGAI SISTEM FILSAFAT	<ul style="list-style-type: none"> - Pengertian sistem dan unsur-unsur sistem. - Kesatuan sila-sila Pancasila sebagai sebagai suatu kesatuan yang sistematis, hirarkhis, dan logis.
5	PANCASILA SEBAGAI SISTEM FILSAFAT	<ul style="list-style-type: none"> - Inti isi sila pertama. - Inti isi sila kedua . - Inti isi sila ketiga - Inti isi sila keempat - Inti isi sila kelima
6	PANCASILA SEBAGAI SISTEM FILSAFAT	<ul style="list-style-type: none"> - Unsur-unsur Pancasila sebagai suatu sistem filsafat. - Perbandingan filsafat Pancasila dengan sistem filsafat lainnya di dunia.
7	PANCASILA SEBAGAI ETIKA POLITIK	<p>Pengertian etika sebagai salah satu cabang filsafat praktis. Berdasarkan teori-teori etika dikembangkan pengertian Pancasila sebagai sistem etika.</p>
8	Ujian Tengah Semester	
9	PANCASILA SEBAGAI ETIKA POLITIK	<p>Pengertian etika politik, dan berdasarkan rincian nilai-nilai etika yang terkandung dalam Pancasila kemudian secara praktis diterapkan dalam kehidupan politik.</p>
10	PANCASILA SEBAGAI ETIKA POLITIK	<p>Mahasiswa dapat menjelaskan dan memiliki kemampuan untuk menerapkan norma-</p>

		norma etika yang terkandung dalam Pancasila di dalam kehidupan kekaryaan, kemasyarakatan, kenegaraan.
11	PANCASILA SEBAGAI IDEOLOGI NASIONAL	<ul style="list-style-type: none"> - Pengertian ideologi secara umum makna ideologi bagi suatu negara. - Pengertian macam-macam ideologi (terbuka, tertutup, komprehensif, partikular). - Peranan ideologi bagi bangsa dan negara. - Pancasila sebagai ideologi bangsa dan negara Indonesia yang memiliki ciri terbuka, komprehensif, reformatif dan dinamis. - Perbandingan ideologi Pancasila dengan ideologi liberalisme, komunisme, sekulerisme dan ideologi keagamaan.
12	PANCASILA DALAM KONTEKS KETATANEGARAAN REPUBLIK INDONESIA	<ul style="list-style-type: none"> - Kedudukan Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai sumber dari segala sumber hukum. - Menjelaskan isi Pembukaan UUD 1945, Pembukaan sebagai Staatsfundamentalnorm. - Hubungan Pembukaan UUD 1945 dengan Pancasila dan pasal-pasal UUD 1945.
13	PANCASILA DALAM KONTEKS KETATANEGARAAN REPUBLIK INDONESIA	<ul style="list-style-type: none"> - Isi UUD 1945 sebelum dan sesudah amandemen 2002 tentang sistem ketatanegaraan Indonesia. - Reformasi hukum tata negara Indonesia. - Hak Asasi Manusia
14	PANCASILA PARADIGMA KEHIDUPAN MASYARAKAT BERBANGSA BERNEGARA SBG DALAM DAN	<ul style="list-style-type: none"> - Pengertian paradigma secara umum. - Pengertian Pancasila sebagai paradigma dalam pembangunan politik, ekonomi, sosial budaya, hukum, kehidupan antar umat beragama dan IPTEKS.
15	PANCASILA PARADIGMA KEHIDUPAN MASYARAKAT BERBANGSA BERNEGARA SBG DALAM DAN	<ul style="list-style-type: none"> - Pancasila sebagai paradigma reformasi - Pancasila sebagai paradigma kehidupan kampus.
16	Ujian Akhir Sekolah	